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NOUS AVONS le regret de vous annoncer le décès de JACQUES GARNEAU décédé le 9 juin
2008 à l'hôpital Montfort, à l'âge de 68 ans. Vivant avec la Sclérose en plaques depuis plus de
25 ans, le sourire et le sens de l'humour de Jacques étaient toujours présents. Il laisse ses
enfants: Francine (Serge), Denise (Pat), Danny (Denise) et Michel (Chadi); son ex-épouse Rhéa.
Prédécédé par son petit-�ls François, il laisse également dans le deuil ses petits-enfants:
Shawn, Sophie, Mélanie, Benoit, Marc, Nathalie et Paul et ses arrière-petits-enfants: Arianne,
William et François. Il laisse également ses frères et soeurs: Claude (Lise Lebeau), Monique
(Georges Giroux), Suzanne (Alex Vien), Pierre (Lucie Carrier) et Sylvie. Il fut prédécédé par ses
parents: William et Lucille Garneau. La famille désire remercier le personnel de la résidence
Saint-Louis et une chère amie, Thérèse Giroux pour les bons soins et l'appui. Une cérémonie
commémorative aura lieu à 17h, le samedi 14 juin 2008 à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE
L'OUTAOUAIS située au 1369, boul. La Vérendrye O. à Gatineau. Parution: 2008-06-11 au 2008-
06-11 dans Le Droit - 1455474 GARNEAU, Jacques It is with great sadness that we announce
the death of Jacques Garneau on Monday, June 9th, 2008 at the Montfort Hospital, at the age
of 68. Living with Multiple Sclerosis for over 25 years, Jacques smile and sense of humour were
always present. He leaves his children: Francine (Serge), Denise (Pat), Danny (Denise) and
Michel (Chadi); his ex-wife Rhea; predeceased by his grandson Francois and his grandchildren
Shawn, Sophie, Melanie, Benoit, Marc, Nathalie and Paul; and great-grandchildren: Arianne,
William and Francois. He also leaves his brothers and sisters: Claude (Lise Lebeau), Monique
(Georges Giroux), Suzanne (Alex Vien), Pierre (Lucie Carrier) and Sylvie; and is predeceased by
his parents William and Lucille Garneau. The family wishes to extend their heartfelt thanks to
the sta� at residence Saint-Louis and dear friend Therese Giroux for their care and support.
The memorial service will be held at the COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, at 1369,


